



あけましておめでとうございます

新しい年、令和7年がスタートしました。子どもたちは、小学校で初めての冬休みの思い出をそれぞれ胸に抱えて登校してきました。新しい年を迎え、子どもたちの顔が晴れ晴れと輝いています。

3学期は短い期間ですが、学年のまとめの学期でもあります。有意義な時間をすごせるよう、自分なりのめあてを持ち、2年生へ向かって歩いてほしいと思います。今年もご家庭の温かい励ましや、ご協力をよろしくお願いいたします。

お知らせとお願い ～連絡帳について～

すでにお知らせしている通り、3学期から、子どもたちが自分で連絡帳に明日の予定を書きますので、週予定「ピース」の配布はしません。学校でも点検しますが、お家でもしっかり書けているか見てあげてください。お子さんの連絡帳が書けているか確認して頂き、保護者印の欄に捺印してください。なお、ご家庭からの連絡がある場合は、同連絡帳をご利用ください。自分で明日の予定をきちんと書き、自分で翌日の準備ができますよう、声掛けや見守りをよろしくお願いいたします。

～書き初め展について～

1月27日（月）～2月7日（金）まで書き初め展が行われます。2月4日（火）の授業参観時にも飾ってあります。ぜひご覧になってください。

～むかしあそび学習について～

1月22日（水）に「むかしあそび学習」を開催します。学校サポーターの方々に来ていただいて、昔遊びを教えていただいたり、一緒に遊んだりします。子どもたちもいろいろな遊びができると、楽しみにしています。また、何にチャレンジするのか、当日の様子はどうだったか、聞いてみてください。

～なわとび週間について～

1月15日（水）から1月23日（木）まで、なわとび週間の取組をします。なわとび週間では、全校でそれぞれの目標をもって、なわとびの練習をします。両足跳び、かけ足跳び、片足跳び、後ろ跳びがリズム良くできるように練習していきます。挑戦する気持ちを大切に、新記録を目指して頑張してほしいと思います。

ご家庭でも励ましの言葉をかけていただけるとありがたいです。